
STEINFELS WEINAUKTIONEN

Weinauktion „OH HAPPY DAYS“ Nr. 416 in Zürich

Donnerstag, 10. April, Live online (nur Live Bidding online)
10h00	 Start Auktion 
	 Bordeaux rot 	 Lot Nr.	 1	 –� 755 
	 Bordeaux weiss / Dessertweine	 Lot Nr.	 756	 –� 822 
	 Champagner / Schaumweine	 Lot Nr. 	 823	 –� 868
	 Rhône 	 Lot Nr.	 869 	 –� 1013 
	 Frankreich diverse Appellationen 	 Lot Nr.	 1014	 –� 1106 
	 Österreich	 Lot Nr.	 1107	 –� 1169
	 Diverse Länder und Neue Welt	 Lot Nr.	 1170	 –� 1278
	 Spirituosen	 Lot Nr.	 1279	 –� 1312
	 Whisky	 Lot Nr.	 1313	 –� 1397

Freitag, 11. April, Live online (nur Live Bidding online)
10h00	 Start Auktion 
	 Burgund	 Lot Nr.	 1398	 –� 1826 
	 Burgund Weiss/mixed	 Lot Nr.	 1827	 –� 2017 
	 Italien Piemont	 Lot Nr.	 2018	 –� 2237 
	 Italien Toskana	 Lot Nr.	 2238	 –� 2386 
	 Italien diverse	 Lot Nr.	 2387	 –� 2419 
	 Spanien / Portugal	 Lot Nr.	 2420	 –� 2547 
	 Schweiz	 Lot Nr.	 2548	 –� 2688 
	 Deutschland 	 Lot Nr.	 2689	 –� 2839 
	

Die nächste grosse Auktion ist wie folgt geplant:

	 Donnerstag/Freitag,	 19. + 20. Juni 2025

Dieses Jahr werden wir fünf grosse Auktionen durchführen.

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur 
Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung. 

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch! 
We offer a confidential and professional service. 

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich 
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch



VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Wie bereits im Januar wird auch diese Auktion am Donnerstag und Freitag, jeweils ab 
10 Uhr, live-online stattfinden.

Am Donnerstag starten wir direkt mit unserem Schwerpunkt: Rote Bordeaux-Weine, gut 
gelagert und trinkreif oder jung und lagerfähig. Ganze Kisten Ausone, Cheval Blanc 
oder auch Pavie des Spitzenjahrgangs 2016, sowie viele grosse Chateaux aus den  
famosen Jahren 2009 und 2010, aber auch gemischte Lots für viele Gelegenheiten.

Von Jean-Louis Chave versteigern wir eine absolute Rarität: Einen weissen Hermitage ’78. 
Jura-Weine sind etwas für Liebhaber – wir haben eine besonders diversifizierte Auswahl!

Aus Kalifornien möchten wir Ihr Augenmerk auf eine Magnum Screaming Eagle 1992, 
sowie zahlreichen Kunstwerken von Manfred Krankls Sine Qua Non – Weinen.

Der Donnerstagnachmittag ist der Moment für begeisterte Spirituosen-Sammler. Ob 
Marc von Gantenbein, Grappa, Cognac oder Armagnac – wir bewegen uns auf sehr 
hohem Niveau! Im Anschluss kommen die Single Malts unter den Hammer, darunter 
zahlreiche Ardbeg, gesuchte Port Ellen und ein 40 -jähriger Laphroaig.

Am Freitag starten wir im Burgund, hier sind die Höhepunkte Weine von Jacky Truchot,
Réserve du Domaine von George Roumier und vielen verschiedenen Montrachet.

Cavallotto, Conterno, Gaja, Giacosa, Mascarello, Rinaldi und Sandrone sind nur einige 
der grossen Namen aus dem Piemont. Ornellaia in Originalholzkisten oder Solaia aus 
der Magnumflasche? Die Toskana bietet diese und noch mehr.

Seltene Magnumflaschen von Vega Sicilia Unico sind Glanzlichter aus Spanien; in Por-
tugal kommen Madeira-Fans auf Ihre Kosten mit fast 200 Jahre alten Malvazia von 
Barbeito, D’Oliveiras, 1880er Terrantéz und ähnlichen Schätzen.

Stimmen Sie sich auf den Frühsommer ein mit frischen deutschen Rieslingen von u.a. 
Clemens Busch, Dr. Loosen, Egon Müller, JJ Prüm, Schloss Lieser, Diel, Peter Jakob Kühn,
Weil oder den Trouvaillen von Keller aus Rheinhessen.

Erfrischung bietet auch der heimische Completer – klassisch vom Boner, aber auch 
von Donatsch, Studach, Sprecher von Bernegg und vom Zürcher Schwarzenbach.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie 
bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Vorgebote online oder per E-Mail
bzw. Post, wobei letztere bis spätestens 9. April bei uns eintreffen müssen. Wir freuen 
uns auf eine rege Auktion am 10./11. April.

Mit herzlichen Grüssen 

Luca Höfer

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich 
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch



FOREWORD

Dear Wine Lover,

This auction will also take place live-online on Thursday and Friday, starting at 10 AM 
each day.

On Thursday, we will begin directly with red Bordeaux, well-stored and ready to drink 
or young and age-worthy. Complete cases of Ausone, Cheval Blanc, and Pavie from 
the exceptional 2016 vintage, as well as many great Châteaux from the famous 2009 
and 2010 vintages, along with mixed lots for many occasions.

From Jean-Louis Chave, we are auctioning an absolute rarity: a white Hermitage ’78.
Jura wines are for enthusiasts, and we have a particularly diverse selection!

From California, we would like to draw your attention to a Magnum of Screaming Eagle 
1992, as well as numerous masterpieces from Manfred Krankl‘s Sine Qua Non wines.

Thursday afternoon is the time for passionate spirits collectors. Whether Marc von 
Gantenbein, Grappa, Cognac, or Armagnac – we are operating at a very high level!
Following that, single malts will go under the hammer, including several Ardbeg, 
soughtafter Port Ellen, and a 40-year-old Laphroaig.

On Friday, we will start with Burgundy, where the highlights include wines from Jacky 
Truchot, Réserve du Domaine by George Roumier, and many different Montrachets.

Cavallotto, Conterno, Gaja, Giacosa, Mascarello, Rinaldi, and Sandrone are just 
some of the big names from Piedmont. Ornellaia in original wooden cases or Solaia 
from Magnum bottles? Tuscany offers these and much more.

Rare Magnum bottles of Vega Sicilia Unico are standout pieces from Spain; in Portugal,
Madeira fans will be pleased with nearly 200-year-old Malvazia from Barbeito, 
D’Oliveiras, 1880s Terrantéz, and similar treasures.

Get into the pre-summer mood with fresh German Rieslings from, among others,  
Clemens Busch, Dr. Loosen, Egon Müller, JJ Prüm, Schloss Lieser, Diel, Peter Jakob 
Kühn, Weil, or Keller’s finds from Rheinhessen.

Refreshing options also come from the local Completer – classic from Boner, but also
from Donatsch, Studach, Sprecher von Bernegg, and Zürcher Schwarzenbach.

Should you need any additional details or information about a wine, please do not 
hesitate to contact us. We will be happy to answer your questions.

If you are unable to attend, we would be delighted to receive your pre-bids online or 
by e-mail or post, whereby the latter must reach us by April 9th at the latest. We look 
forward to a lively auction on April 10/11.

With my best regards 

Luca Höfer

Steinfels Weinauktionen AG, Pfingstweidstrasse 6, CH-8005 Zürich 
Tel. +41 43 44 44 800, email: auktionen@steinfelsweine.ch


